

Beschluss 6/2021

Boycott der WM 22?!

Die aej begrüßt ausdrücklich den von jungen Menschen initiierten Beschluss der EKD-Synode zur „Einhaltung der Menschenrechte als Bedingung für die Vergabe von sportlichen Großveranstaltungen“. Sie macht sich diesen Beschluss zu eigen und ergänzt ihn durch folgende Punkte:

- Die aej unterstützt alle, die eine individuelle Form des Boykotts wählen und die sportlichen Großveranstaltungen so nicht unterstützen.
- Die aej nimmt ihren Bildungsauftrag ernst, stellt den Mitgliedern Materialien zur Verfügung, um Angebote mit jungen Menschen zur kritischen Auseinandersetzung durchführen zu können.
- Die aej ruft dazu auf, über die Auswirkungen auf das Klima hinaus, für Nachhaltigkeit, über die Sportveranstaltungen hinaus, zu sorgen (Bau und nachhaltige Nutzung der Sportstätten, Naturverträglichkeit, nachhaltige Wahl der Veranstaltungsorte).

https://www.ekd.de/ekd_de/ds_doc/Beschluss-zur-Einhaltung-der-Menschenrechte-als-Bedingung-fuer-die-Vergabe-von-sportlichen-Grossveranstaltungen.pdf